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01 令和5年度 第１回運営委員会のご報告 
 
開催⽇時/５⽉１３⽇（⼟）9:30〜10:15 
場所/桜町⼩学校 多⽬的室 
出席者/中村校⻑先⽣・平⼭副校⻑先⽣・上原副校⻑先⽣・クラス委員・専⾨委員三役・PTA役員 
資料/令和4年度決算報告書、令和5年度予算(案)、令和５年度年間活動計画(案) (事前にメールにて配信) 

 
 
 
PTA会長挨拶 草彅京子 

PTA を取り巻く環境や考え⽅が時とともに変わっていく中で、今年度も「ともにそだつ〜できるときにできることを〜」を掲げてまいります。 
この数か⽉、なぜ会⻑をやろうと思ったのか、という質問を何度もいただきました。現在５年⽣の娘が乳児のころ、未就学児連れで広報委員会の活

動に参加していました。その時の委員⻑さんがとても温かく接してくださったことが、原点かと思い起こされます。 
めぐりめぐってご恩返しができればとの思いで、無理ない範囲で楽しく⾯⽩く、そしてのんびりなごやかに、気負わず皆様と協⼒しながら⼦どもたちや学

校のサポートになる活動をしていきたいと考えています。 
⼀年間どうぞよろしくお願いいたします。 
 

中村校長先生よりご挨拶 

今年度も、引き続きよろしくお願いいたします。 
⼦どもたちは運動会に向けて練習を始めています。今年度は、⼦どもた
ちが他学年の競技も全部⾒られるようにします。保護者の参観は、昨年
と同様に各学年⼊れ替えです。すべてを以前の通りそのままに戻せばよ
いというわけではなく、変化した部分の良いところは残すなど取捨選択し、
新しい形を模索していきたいと思います。 
学校という組織は、変わることが難しいところがありますが、よりよい⽅向
へ⼤きく変化していく時期にきています。そのままでは何も変わりません。
皆さま⼀⼈⼀⼈が発信していくことでよりよく変わっていくのです。どうぞよ
ろしくお願いします。 
 
 
 
 
 

 
 
 

上原副校長先生よりご挨拶 
本校に来て２年⽬になります。新年度になり、どの学年の⼦も頑張
っていますが、特に新６年⽣が意欲的に頑張っている様⼦が⾒られま
す。それぞれのご家庭における前向きな声掛けの⼒が⼤きいと感じま
す。 
今年も夏から給⾷室改修⼯事が始まります。授業の妨げにならな
いよう、昨年度の教訓を⽣かし、校庭の囲いを最⼩限にしたり、防⾳
対策を厚くしたりしていきます。給⾷が提供されない期間、ご家庭でお
弁当を作れない⽇に仕出し弁当を注⽂できる体制を、PTAと協⼒し
整えている最中です。 
⼀年間よろしくお願いいたします。 
 
 
平山副校長先生よりご挨拶 

本校勤務は３年⽬に⼊りました。桜町⼩学校ではPとT、そして地
域の皆さまが⽂字通り⼀体となって⼦どもたちの安全と安⼼を守って
いると感じています。今年もご協⼒よろしくお願いいたします。 
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02 PTA本部からのご報告・ご連絡 
 
 
令和5年度 年度始め総会決議報告 

すべて原案通り承認可決されました。 
第1号議案︓令和4年度の決算報告及び会計監査 
第2号議案︓令和5年度の活動計画及び予算案 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【昨年度会計より】 
令和5年度の予算案作成に当たって、PTA会費納⼊の銀⾏
振り込みにより外注費の削減となりました。昨年度好評だった
クラス費を、今年度も引き続き計上しました。 

 
 
 
【運動会サポーターさんへ】 
今年度も、設営等の前⽇準備及び当⽇の誘導に
ご協⼒いただき、ありがとうございました。 
 
 

【仕出し弁当について】 
2学期の給⾷室改修⼯事中、家庭でのお弁当の⽤意が難しい⽅
が仕出し弁当を注⽂できるよう、⼿配を進めています。 
お弁当の資料と共に、お弁当注⽂時の免責事項についての同意
確認アンケートフォームをメールメイトにて配信予定です。同意した
保護者のみお弁当の利⽤が可能になります。5⽉中にお知らせしま
すので、ご確認ください。 
なお、このお弁当注⽂に関する契約については学校も PTAも関与
しておりません。個⼈と業者との契約になります。 

【なつまつりについて】 
保護者会において委員の⽴候補がありませんでした
が、地域の皆さまのご協⼒のもと、規模を⼤幅に縮⼩
して⾏う予定です。⼦どもたちも含めてお⼿伝いメンバ
ーを募集していきます。 

【会⻑より】 
今年度、桜町⼩学校は⽟川署警察管内において地域環境連絡協議会の担当校です。10⽉開催予定の講座準備の
ため、担当副会⻑を2名置き、今年度は副会⻑6名体制で運営していきます。 



 

  03 専⾨委員からのご報告 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【広報委員会】 
教員紹介号の発⾏準備をしています。 
先⽣⽅の写真撮影は終わりました。アンケートの回
収ができ次第印刷に回し、７⽉には教員紹介号
を皆さまにお届けする予定です。 
 

【安全教室委員会】 
ヤマト運輸のご協⼒を頂き、3年ぶりに開催することができました。 
2年⽣は、5クラスを2つに分けて開催し、児童たちの喜ぶ声を聴
くことができました。 
3年⽣は6⽉に開催予定です。 
 

【校外委員会】 
① 地域⾏事であるゴミゼロデー活動が４⽉ 8⽇⼟曜⽇に実施されました。登校⽇であったため、桜町⼩からの参加者は保護者、
未就学児が中⼼でした。親和会、他のボランティアの⽅と⼀緒にゴミ拾いを⾏いました。⽬⽴つゴミは多くないものの、タバコの吸い
殻は多かったようです。 

② 班員による旗持ち活動、安全パトロールは継続中です。特に重⼤と思われる事案はありませんでした。 
③ PTA関係者以外の旗持ちボランティアの⽅が、下校がある程度完了した時間帯にも⾒守りをしてくださっており安⼼したとの報告
がありました。これらPTA関係者以外の⽅は全てご好意で協⼒いただいています。接した際には⽇頃のご協⼒に感謝や労いの⾔
葉をお伝えいただけるようお願いいたします。 

④ ⽟川警察署、世⽥⾕区⼟⽊管理課、世⽥⾕区教育委員会、桜町⼩校⻑・副校⻑、校外委員 3役で実施している合同通
学路点検は、4年に1回の実施（昨年度実施）のため今年度はありません。 

⑤ 町内会等の地域⾏事担当者に挨拶を⾏い、地域⾏事への参加・協⼒体制を相談中です。今年度は昨年まで中⽌されていた
⾏事も再開される予定ですが、⾏事によっては 3年間実施されていなかったものもあり、ゼロから⽴ち上げる形になる⾏事もあると
のことです。校外の関係者と校外委員で協⼒しながら準備を進めてまいります。 

⑥ カラスへの注意喚起に関して情報共有がありました。過去、ヒナの⼦育て時期にあたる 5⽉に頭を突かれて登校中に怪我をした
児童がいたとのことです。その時は、ヒナを守るための威嚇⾏動なので落ちている巣には近づかないこと、2年⽣以上も帽⼦を被る
ことで防げること等を注意喚起したとのことです。あらためて注意喚起を⾏うか検討中です。 

⑦ 共有いただきたい内容として、次のようなメールを班員さんよりいただきました。 
i)登校時間 
8時 25分を過ぎて登校している⼦が 10⼈程度みられた。登校時間を守ることは、危険から⾝を守ることにもつながります。登校

時間を守れるよう、⼼掛けていきましょう。 
ii)挨拶 
「おはようございます」と挨拶をして、「おはようございます」と返してくれる⼦どもが 2割くらい。お辞儀のみの⼦が 6割くらい。残りの 2

割の⼦は何も返してくれません。挨拶は強制するものではありませんが、桜町⼩が⼤事にして取り組んでいることだと思うので、⼦どもた
ちが気持ちよく挨拶ができると良いなと思います。 
 



 

04 令和５年度 PTA本部役員・専⾨委員三役メンバー 
 
 本部役員(50⾳順) 
  会⻑     草彅 京⼦ (5-4) 
  副会⻑    井上 陽⼦ (4-1) ・ 遠藤 悠⾥ (4-1,6-2) ・ 住⽥ 安紀乃 (5-3)  
          ⻑﨑 恵 (4-3) ・ 野⼝ アンナ (3-1) ・ 守⽥ 春美 (6-4) 
  書記     川⽥ 奈津⼦ (3-4) ・ ⾼⽊ 浩⼦ (2-3) 
  会計     伊良皆 都 (5-4) ・ 萬野 智佳⼦ (5-1)  
  会計監査  武地 健太 (4-1) ・ 中嶋 直美 (3-2) ・ 安⽥ 博祐 (6-4) 
 
  校外委員会 
  委員⻑   ⿑藤 菜美⼦ (2-5) 
  副委員⻑ /書記 浜⽥ ⿇⾐⼦ (3-4) ・ 
         /会計 菅 未希 (6-3) 
 
  研修委員会 
  委員⻑   横野 三千代 (2-1) 
  副委員⻑ 神⼾ ⿇⾥⼦ (4-4)  
 
  安全教室委員会 
  委員⻑   浅津 聡⼦ (3-1) 
  副委員⻑ /書記 松岡 夏⽣⼦ (3-4,5-3)  
            /会計 棚橋 聡⼦ (3-3,5-2) 

  広報委員会 
  委員⻑  神⿃ 真⾥  (5-1) 
  副委員⻑ /書記 中⼩路 由美 (5-4) ・ 
                /会計 服部 泰世 (4-4) 
 
  選出委員会 
  委員⻑   萩平 泰代 (3-5,5-2) 
  副委員⻑ /書記 眞砂 美樹（4-3）  
          /会計 篠崎 智⼦（5-4） 

 
 
 
 

 

 

05 令和５年度 クラス委員 
 
１０７名の皆さまにお引き受けいただいております。ありがとうございます。 
 

 
 
 

 

06 次回運営委員会 
 
次回運営委員会は6⽉10⽇(⼟)を予定しております。ご都合つきましたらご参加ください。 
ご案内は、⽇にちが近くなりましたら改めてご連絡いたします。 
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意⾒ご質問は 
sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com までお願いいたします。 
 

 

本年度、専⾨委員・クラス委員をお引き受けくださった⽅で、まだメールメイトに登録されていない⽅は、お⼿数ですがご登録をお願いいたします。 
運営委員会などのお知らせが配布できない可能性があります。 

mailto:sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com

